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（吉隆坡2日訊）大馬水務和能源研究協會（AWER）建議政府從2012年起削減獨立發電廠的發電量付款數
額。

該協會在題為《生存：大馬電供業的未來》的研究報告中指出，根據該會的研究結果，獨立發電廠通常
在10年內或更早回本，而國能的投資回報率則超過10年。因此，新的發電量付款數額必須在透明的情況下，
以經過審計的營運成本、工程報告以及由能源委員會設定的利潤率為標準。

報告指出，由於得到特許權協議（購電協議）和中央政府的支持，這些獨立發電廠都能在無風險的情況下獲
得貸款以進行得標的工程。而這些費用最終用人民的錢支付。

通過發放執照方式經營

“如果獨立發電廠同意這一點，那麼能源委員會可以通過發放執照的方式（不再是購電協議）讓他們繼續經
營，如果獨立發電廠拒絕接受，那就根據協議上的經營期限來結束這些購電協議。但是，中央政府必須執行
下列的步驟：”

（i）現在開始競標，以便有足夠時間建新的發電廠；

（ii）在拒絕減少發電量付款數額後，有關獨立發電廠將被列入黑名單，不准參與任何新發電廠的競標；

（iii）列入黑名單的禁令也應包括獨立發電廠的股東們和董事們，其母公司及子公司。這些股東或董事都不
被允許通過其他機構參與任何新的發電廠工程。

電費調整前先行數步驟

報告說，為了讓大馬保持競爭力，在下一次電費調整前，政府須實施以下的步驟：

（i）基於電費主要來自發電成本，因此該協會建議所有發電廠須受能源委員會監管。

（i i）新發電廠的招標過程必須有更好的競爭力和透明度。公開競標應納入這些標準：利潤的上限、最佳發
電效率以及投資回報率和其對電費的影響之間的平衡。

（iii）電費制定過程須透明和讓公眾參與。合理和透明化的電費將是吸引投資者在大馬投資的因素之一，以
及能顧及所有用戶的負擔能力。

該協會主席S比亞拉巴卡蘭在文告中說，他們將把這份報告呈交給能源、綠色工藝及水務部、能源委員會、
首相署經濟策劃組和全體國會議員。同時把暫時只有英文版本的這份報告上載到其官方網站
（http://www.awer.org.my [1]）供人們閱讀。”
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